

marathon mit jeweils persönlichen Bestzeiten teil.

Zusammen mit **Jak Feiter** (Tischtennis) bestritt er auch den Volkstriathlon des Hüwoman in Hückelhoven.

Herzlichen Glückwunsch allen hier genannten Sportlern!

Sollte es versteckt noch mehr Leistungssportler oder sportliche Erfolge in unserem Verein geben, kann ich sie hier nur erwähnen, wenn man sie bei mir meldet!

Anstehende Termine:

Da wir seit 2004 keine Ehrungen mehr vorgenommen haben, werden wir am 30. August im Rahmen eines kleinen Festes 49 Mitglieder ehren, die mindestens 25 Jahre dem TV angehören. Personen, die dieses Jahr 29, 39 und 49 Jahre Mitglied sind, werden hier ausgespart und bei der Jahreshauptversammlung 2015 geehrt. Danach wollen wir regelmäßig die jährlich anfallenden Ehrungen vornehmen.

Ein neuer 8-wöchiger **Rückenkurs** startet am 11. September 2014 mit der uns bereits bekannten Physiotherapeutin Lili Rudi. Er findet donnerstags um 20 Uhr in der Dreifachturnhalle Ratheim, Lotforster Str. statt.

Anmeldungen sind noch möglich.

Am 18. September beginnt ein schon lange von Mitgliedern gewünschter 10-wöchiger **Zumba**-Kursus. Er findet auch in der Dreifachturnhalle (s.o.) statt, immer donnerstags von 20 - 21 Uhr. Auch hier sind noch Plätze frei.

Am 13. September führt der Stadt-sportverband wieder einen **Sport-abzeichentag** im Glück-Auf-Stadion durch, an dem jeder teilnehmen kann. Anmeldungen werden bis zum 12.09.14 unter Tel. 02433/6612 oder 6667 erbeten. Tagesanmeldungen sind bis 16 Uhr möglich.

Am 14. September findet in Hückelhoven der **WEP-Strom-Lauf** statt, Einzelheiten finden sich in der Presse.

Am 1. Advent, dem 30. November 2014, findet wieder unser traditionelles **Jahresabschlussturnen** in der Dreifachturnhalle statt. Alle Mitglieder und ihre Familien sind herzlich eingeladen.

Unsere **Sportangebote** finden sich - wie immer - auf der **Homepage** und an den Eingangstüren der Turnhallen.

Ich wünsche allen einen guten Start ins 2. Halbjahr, Gesundheit, und viel Spaß bei allen sportlichen Aktivitäten.

Mit sportlichen Grüßen

Angelika Gale
(Vorsitzende)

Kontaktadresse:
a.gale@tv-hueckelhoven-ratheim.de

TV HÜCKELHOVEN - RATHEIM e. V.



Vereinsinfo Ausgabe 5 – August 2014

Liebe Mitglieder des TV,

heute können wir ein kleines „Jubiläum“ feiern. Sie/ Ihr haltet die 5. Ausgabe der **Vereinsinfo** in den Händen! Wie im letzten Halbjahr können wir auch diesmal wieder eine positive Bilanz unserer Bemühungen ziehen. Alle haben gute Arbeit geleistet.

Deshalb möchte ich an dieser Stelle auch wieder dem Vorstand und allen Übungsleitern, Trainern und Helfern der einzelnen Abteilungen und Riegen für ihre hervorragende Arbeit danken, Ihr alle tragt mit dazu bei, dass der TV Hückelhoven - Ratheim ständig an Ansehen zunimmt und die Mitgliederzahl angestiegen ist.

Wir bedanken uns:

Am 5. Mai 2014 durften unsere Schatzmeisterin Beate Zilkenat und ich wieder einen Spendenscheck von der **Kreissparkasse Hückelhoven** entgegennehmen. Dafür herzlichen Dank. Die Summe kommt der Kinder- und Jugendarbeit zugute.



Beate Zilkenat, Sparkassendirektor Leo Goertz, Angelika Gale.

Beate Zilkenat ist als Schatzmeisterin die dritte „starke“ Frau an der Spitze des TV. Sie ist ebenso unersetzlich wie die in der Vereinsinfo Nr. 4 bereits erwähnte Anja Rütten als Geschäftsführerin.

Wir danken den beiden **Hausmeistern**, Herrn R. Rütten (Mehrzweckhalle) und Herrn Scholz (Dreifachturnhalle) für ihren stets hilfsbereiten Einsatz.

Isolde Buschmann hat an drei **Sportabzeigentagen** für die Grundschulen in Hückelhoven geholfen. Danke, Isolde.

Aus den Riegen und Abteilungen:

Die Abnahme des **Deutschen Sportabzeichens** hat am 30. April begonnen. Leider ist die Teilnahme bisher ziemlich dürrig. Bei Interesse kann man sich noch bis Mitte September bei mir melden.

Guido Kozak (Fitness-Riege) und **Sara Jacobs** haben am 06.06.14 geheiratet.

Helmut Schmidt (Sportabzeichen) und seine Frau **Doris** hatten am 10.08.14 Goldhochzeit.

Wir gratulieren beiden Paaren herzlich und wünschen viel Glück.

Jessica Geschwendt aus Ratheim musste die **Pilates**-Gruppe leider aus beruflichen Gründen aufgeben. Die frühere Trainerin Romina Thomas wird die Gruppe ab dem 20.08.14 wieder übernehmen. Die Pilatesgruppe ist sehr stark besucht, worüber wie uns natürlich sehr freuen.

Harald Rose hat diesmal einen 5-wöchigen Fortgeschrittenenkurs für **Inline-Skating** durchgeführt. Kinder aus den ersten beiden Kursen. (s. Vereinsinfo Nr.3 und 4) haben teilgenommen. Alle hatten wieder viel Spaß. Ein herzlicher Dank geht an Harald Rose.

Mustafa Yildiz, der Trainer der **Basketballkinder** hat mit ihnen am 21.01.14 wieder ein Turnier in Wegberg besucht. Die insgesamt 9 Spieler des TV belegten zwei erste Plätze bei insgesamt 8 Spielen. Mustafa Yildiz war stolz auf seine Gruppe und die Kinder freuten sich über ihre Urkunden.



Ihre Erfolge feierten sie dann am 17.5.14 im geselligen Beisammensein beim Kegeln in Hückelhoven.

Ein früherer Besuch der Gruppe in Wegberg wurde jetzt auch in der aktuellen „Turnschuh“ Ausgabe des TUS 1900 e.V. Wegberg erwähnt.

Auch die **Seniorengruppe** machte einen Ausflug zur Förderung des guten Zusammenseins. Vera Kensy führte zum wiederholten Mal eine gut geplante Eifelahrt durch. Es begann morgens am 22. Juli in Linnich. Mit der Rurbahn ging es nach Zerkeil zum Mittagessen, dann weiter nach Heimbach, mit dem „Mäxchen“ nach Schwammenauel und zurück nach Heimbach und Linnich. Alle waren zufrieden, aber auch müde, als man um 19 Uhr wieder zu Hause war.

Am 28. und 29. Juni hat der **Kreissportverband Heinsberg** in der Dreifachturnhalle Ratheim eine Sportveranstaltung unter dem Motto „**Bewegt älter werden**“ durchgeführt. Ich freue mich, dass sehr viele Mitglieder des TV daran teilgenommen haben.

Die **Rhönradgruppe** des TV Hückelhoven – Ratheim beteiligte sich in diesem Jahr mit fünf Starterinnen an den Gau-meisterschaften im Rhönradturnen. Die Wettkämpfe fanden am 9. März 2014 in der Turnhalle in Heinsberg-Porselen statt. Zur Freude unseres Trainers Peter Jesch belegte Julia Schnell in ihrer Altersklasse den dritten Platz.

Vom 19. bis 21. Juni 2014 feierte der **Stadtsportverband Hückelhoven**, in dem der TV Ratheim auch Mitglied ist, sein 50-jähriges Bestehen.

Zu diesem Anlass luden am Samstag, 20.06.14 die Helfer der Rhönradgruppe um Peter Jesch die Rhönräder auf einen

Anhänger und fuhren zum Glück-Auf-Stadion nach Hückelhoven, um den TV bei diesem Ereignis zu vertreten. Bei gutem Wetter fand das Angebot zum Ausprobieren regen Zuspruch. Vielen Dank an Peter Jesch und seine Helfer!



Sportliche Mitglieder (Vorbilder?):

Unser Vorstandsmitglied **Guido Kozak** gewann auch diesmal wieder tolle Wettkämpfe:

Am 29. Juni war er beim **Hüwomann** Zweiter im Gesamtklassement, bester Mann im Kreis und Stadtmeister mit neuer persönlicher Bestzeit.

Beim T3 Triathlon in Düsseldorf am 6. Juli 2014 erreichte Guido in seiner Startgruppe als Zweitbester das Ziel, was einem sehr erfolgreichen 55. Platz bei den Deutschen Meisterschaften entspricht.

Unser Inline-Skater **Harald Rose** (s.o.) nahm selber auch an mehreren Wettbewerben teil, die wir hier auch nicht alle erwähnen können.

Mit den Inlinern nahm er im ersten Halbjahr an zwei Marathons (Koblenz und Duisburg) und einem Halbmarathon in Bonn teil. Aber auch im Laufen bewies er seine Schnelligkeit. Er nahm am Sylvesterlauf in Wegberg, am Selfkantlauf in Gangelt (10 bzw. 15 km Strecken) sowie am Waldnieler Halb-